

[Elecciones Jefe de Gobierno CDMX 2023: Fechas clave del proceso para elegir candidatos](#)

(2023-09-20), El Financiero (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 06:32:09, Precio \$55,300.00

Con el paso de los días se van perfilando los posibles candidatos para la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Los diferentes partidos políticos ya preparan los mecanismos para elegir sus representantes lo antes posible.

Morena hasta el momento es el partido más adelantado en su proceso de selección, al publicar las convocatorias para definir a los candidatos de las nueve gubernaturas que estarán en juego en las próximas elecciones del 2024, incluida la Ciudad de México.

Por su parte los partidos que integran el Frente Amplio por México (PAN, PRI, PRD) aún no definen el proceso para elegir a su candidato para gobernar la Ciudad de México, así lo dieron a conocer el dirigente local del PAN, Andrés Atayde; el representante del PRI, Israel Betanzos; y del PRD, Nora Arias.

Proceso Interno de Morena

El pasado 18 de septiembre Morena publicó la convocatoria y los requisitos para elegir al representante del partido para convertirse en el próximo mandatario capitalino. El registro de aspirantes se realizará entre el 25 y 26 de septiembre.

Uno de los requerimientos que más destaca es el no ocupar ningún cargo público no sólo en la Ciudad de México, sino a nivel nacional. En caso de ocuparlo deberá renunciar a su puesto 180 días antes de la elección del 2 de junio del 2024 (5 de diciembre del 2023).

Entre los requisitos también resalta que el aspirante no debe tener cargos en su contra por violencia política contra las mujeres en razón de género o ser deudor de alimentario.

Una vez concluido el registro de aspirantes, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena presentará un listado al Consejo Estatal de la CDMX para que elija a cuatro perfiles, dos hombres y dos mujeres. Posteriormente Morena realizará tres encuestas para elegir candidato el próximo 30 de octubre.

Estos son, hasta el momento, las 'corcholatas' que aspiran a gobernar la Ciudad de México.

Posibles candidatos del Frente Amplio

Los dirigentes locales en la Ciudad de México del PAN, PRI y PRD señalaron en un comunicado que aún no definen los mecanismos para elegir a su candidato para la jefatura de gobierno, sin embargo aseguraron que presentarán a su aspirante a más tardar el 5 de noviembre ante las autoridades electorales.

Debido a los avances que ha realizado Morena para elegir a su candidato, los alcaldes Adrián Ruvalcaba de Cuajimalpa, Alfa González de Tlalpan, Lía Limón de Álvaro Obregón, Luis Gerardo Quijano de la Magdalena Contreras y Giovanni Gutiérrez de Coyoacán exhortaron a los dirigentes del Frente Amplio definir los mecanismos para elegir al representante de la oposición en la Ciudad de México.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aclaró que en los demás estados donde se disputan gubernaturas no se utilizará el mecanismo que se implementó a nivel nacional y confirmó que en la Ciudad de México aún se trabaja en el proceso de elección.

[Elecciones CDMX 2024: fechas clave y quiénes suenan para la Jefatura de Gobierno](#)

(2023-09-20), AS México (Sitio), Yeseline Trejo Miranda, (Nota Informativa) - 18:24:42, Precio \$90,000.00

Las elecciones por la Jefatura de Gobierno en la CDMX serán el 2 de junio del 2024: conoce las fechas clave y los primeros aspirantes a la contienda.

Las elecciones por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se festejarán en 2024; por lo que ya perfilan a destaparse algunos aspirantes para este cargo en los diferentes partidos políticos, en AS México te contaremos que se sabe al momento y las fechas clave contempladas.

Fechas clave de Morena para las elecciones en CDMX

El partido más adelantando en su proceso interno de selección es el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), quien ya publicó la convocatoria oficial para elegir a la persona que representará al partido en la Ciudad de México.

Uno de sus máximos requisitos es que las y los aspirantes no deberán tener un cargo público en la CDMX ni a nivel nacional y en caso de ser así, tienen 180 días antes del 02 de junio para renunciar, es decir, deberán estar fuera del servicio antes del 5 de diciembre del 2023.

Otro requisito muy importante que deberán cumplir los aspirantes será no contar con antecedentes por violencia política contra la mujeres, ni tampoco ser un deudor alimentario. La convocatoria completa la podrán visualizar en este [ENLACE](#), con requisitos y fechas específicas.

Registro de aspirantes: 25 y 26 de septiembre del 2023.

Anuncio oficial del candidato (@): 30 de octubre del 2023.

Cabe señalar que será la Comisión Nacional de Elecciones de Morena quien entregará un listado al Consejo Estatal de la Ciudad de México, con el perfil de dos mujeres y dos hombres como finalistas de la contienda interna y serán las encuestas del partido quien elegirán al candidato o candidata oficial.

Proceso interno del FAM para la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Hasta el momento los dirigentes nacionales del Frente Amplio por México (FAM) integrado por el PAN, PRI y PRD, no han definido las características ni lineamientos de su convocatoria interna para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, sin embargo, aseguraron que antes del 5 de noviembre del 2023, darán a conocer el nombre oficial de la persona que los representará.

¿Quiénes suenan para la Jefatura de Gobierno de la CDMX?

Omar García Harfuch, exsecretario de la SCC-CDMX - Morena

Sandra Cuevas , alcaldesa de Cuauhtémoc - FAM

Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa - Morena

Santiago Taboada, alcalde de la Benito Juárez - FAM

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena - Morena

Adrián Ruvalcaba, alcalde de Cuajimalpa - FAM

Lázaro Cárdenas Batle, excoordinador de Asesores de Presidencia - Morena

Kenia López Rabadán, senadora del PAN - FAM

Luis Cházaro, Coordinador de la bancada PRD en la Cámara de Diputados - FAM

Cynthia López, diputada federal del PRI - FAM

Fechas clave del proceso electoral en CDMX

El Instituto Electoral de la Ciudad de México ya publicó el calendario oficial del proceso electoral para la elección de la Jefatura de Gobierno, a continuación te las compartimos:

Inicio de precampañas electorales: 5 de noviembre de 2023 al 3 de enero de 2024.

Registro de alianzas, partidos o coaliciones: 15 de noviembre para Jefatura de Gobierno | 5 de diciembre para diputaciones y alcaldías.

Separación del cargo público: antes del 5 de diciembre del 2023.

Registro de candidaturas: 8 al 15 de febrero de 2024.

Precampañas electorales: 1 de marzo al 29 de mayo de 2024.

Jornada Electoral: 2 de junio de 2024.

Resultados del cómputo de votos: 2 al 5 de junio de 2024.

Declaratoria de validez y entrega de constancias oficiales: 6 al 8 de junio del 2024.